

## La SMLH a 100 ans



La Société des membres de la Légion d'Honneur a célébré son centenaire à Strasbourg, invitant ses membres, mais aussi des jeunes de différents établissements scolaires à célébrer « **la paix, la démocratie, le respect des droits de l'Homme, l'égalité** » comme l'explique Cyrille Schott président de la SMLH du Bas-Rhin. Après une réception à l'Hôtel de Ville et un accueil de la flamme de l'Arc de triomphe de Paris, les participants à cette journée festive se sont dirigés vers le Parlement européen et la Cour européenne des Droits de l'Homme.